## きたがわ荘便り

10.2月号

R7年2月発行 特養きたがわ荘 電話番号:(0982)46-3065

## ●井本施設長より

今年の2月は、最強・最長寒波が2度も襲来し、日本列島を凍えさせました。きたがわ荘も氷点下4度の日があり、施設入り口の観音堂の花瓶が凍結していましたが、最近では日差しが暖かく、春を感じるようになりました。

さて、1月10日に新型コロナ感染者が利用者様と職員に発生し、その後利用者様と職員に感染が広がりました。ご家族の皆様 には多大なご迷惑とご負担、そしてご心配をおかけいたしました。誠に申し訳ございませんでした。心からおわび申し上げま

> す。また家族会の新年会も中止になり、参加を予定されていたご家族様にご迷惑をおかけしました。あわせておわび申し上げます。 ■ 対応は2月2日で終身1 スの日以際は利用者様の生活は通常に見っております。

> 感染症は2月3日で終息し、その日以降は利用者様の生活は通常に戻っております。 今後は、利用者様に施設内外での活動を積極的に取り入れて充実した日常を過ごして いただけるよう計画してまいります。

ご家族の皆様のご理解とご協力をたまわりますよう、お願い申し上げます。



1月中は中止していた音楽レクリエーションを再開しました。

利用者様に久しぶりの音レクに楽しく参加いただきました。童謡や昭和の演歌もありましたが、 その中で『紀元節』(現在の建国記念日)という歌を上手に姿勢を正して唄われるのを見て、 素晴らしく、また感動しました。



# ♪ 雲にそびえる高千穂の 高根おろしに草も木も なびきふしけん大御世を~ ♪

当時学校で習った事はずっと覚えておられるのだなぁと、 改めて思いました。



#### ●春が来た

園庭にも春がやってきて、今 紅梅が満開になっています。暖かい日には散歩が出来るようになり、楽しみが増えました。散歩中に芽ぶき始めた草木で、それぞれの春を見つけていただきたいと思います。





### ●ひな段飾り

今では、自宅では見る事が少なくなった七段飾りの ひな人形を、施設で展示しています。年に1回飾って みると とても素敵です。

そして3月3日のチラシ寿司や、ひなケーキを楽しみ

にしています。

担当より

#### ●而仝

面会も再開しています! 玄関前の面会室で15分程です が、利用者様は心待ちにされています。お忙しいとは

思いますが、ご家族の声や顔 が見れるだけで喜ばれて、表 情が穏やかになり、安心され るようです。



